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　 　地区方針

クラブ方針　

　　　　クラブ活動方針 “能動的に楽しく　活動しよう“
～GO！Ａｃｔｉｖｅ　Ａｃｔｉｏｎ！！～

　RI会長のスローガン『奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために』を踏まえ、各委員会が実行

出来るプランを立案し、行動する。

　地区のスローガンは「レジリエンス～未来のロータリーを築こう」であり、行動目標25
項目のうち、「環境」「母子の健康」「基本的教育と識字率向上」をはじめ7項目を重点
分野としています。

　　今年度は、各委員会に於いて「五大奉仕」にのっとり、取り組みやすいテーマを設定し実行する。
① 会員増強 砺波ロータリークラブとして目標　純増3名

② 青少年育成事業 ・小学生を対象とする英語の授業支援
・中学生・高校生が参加できる事業の企画実施

③ 奉仕活動を行う ・各委員会に於いて出来る奉仕活動（身近で実行でき
る小さなプラン）を立案し実行していく（行政、商工会議
所、地域社会とのタイアップ事業）
※委員会は、単独活動だけでなく横断的に協力し奉仕
する。
※今年度は『従来事業＋能動的奉仕活動』を行う。

　　以上、ロータリーの奉仕は人々の人生、ひいては地域社会とのより広く深い繋がりを生み出すもの
　　と捉え、能動的な活動を行っていきたいと思います。

☆前回の記録☆  　 第3077回　6月21日（月）クラブアッセンブリー（一年を振り返り）
★開会点鐘 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』CD流すだけ！歌わない！

★来賓・ゲスト紹介　　　・本日のゲスト・・・なし

★会長の時間　　～米原嘉孝会長～ 　本年度最後の例会です。まずは、近江幹事、石崎SAA、黒田事務局、

理事の皆さん、親睦活動委員、諮問委員会の皆さん、会員の皆さんには大変お世話になり有難うございまし

た。創立65周年記念式典の際には、宮越委員長をはじめ準備をして頂いた皆さんには大変ご苦労をおかけし

ましたことを御礼申し上げます。さて、１年間を振り返ってみますと、コロナウイルスが蔓延し昨年4月には全国

7都道府県に緊急事態宣言が出され、そうした中で今年度のスタートとなりました。重責を思い緊張しながら開

会点鐘を行ったことを思い出します。当時、ＲＩや地区からも例会中止やオンライン開催の指導もあり、また、

中止すべきとのご意見も頂戴しましたが、例会は顔を見て話すのが基本だという思いで中止することなくオン

ラインも取り入れながら何とか開催継続することができました。ですが、11月に砺波市でも感染者が発生したことでクリスマス例会、

新年例会の懇親会を中止する等の苦渋の決断をしました。この１年間は本当に気の抜けない日々で毎週キャビネットで打ち合わせ

をしながら難しい判断をしなければならない状況でした。最近になって、父が苦しい状況にあった時に常々言っていた言葉「あたわ

り」を思い出しました。「あたわり」の中で何とかクリアしていくには全てに感謝をせねばならないということだと思います。最後になり

ますが、当クラブはこれまで65年間、時代毎の強烈な人間的リーダーシップによって築き上げられたところもあると思いますが、平

成、令和と時代も変わり、生活様式、価値観の多様化等の変化の時代の中で、今後はルールに基づいた組織的な運営になってい

くべきだと思います。持続可能な組織運営を目指して、次年度五島会長、キャビネットはじめ理事の皆さん、会員の皆さんと共に

切磋琢磨して議論を深め当クラブが永続していきますことを祈念しております。１年間、本当にありがとうございました。

  【本日の例会プログラム】

「レジリエンス～未来のロータリーを築こう」RESILIENCE～MAKE the FUTURE of ROTARY

「能動的に楽しく　活動しよう」　～GO！　Active　Action！！～

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

新年度初例会　時間18：00～

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



★ビジター紹介・・・なし ★出席報告　～芝田　聡親睦活動委員～

★幹事報告　　～近江　清幹事～    本日の出席率　　　　44/51　　86.27％　　　　　　　　

次週6月28日は休会です。    前々回の修正出席率　45/51 　 88.24％

次回例会は7月5日（月）新年度初例会夜間例会

です。例会前に理事会を開催致します。 ★クラブアッセンブリー「一年を振り返り」
～藤田誓希次年度幹事予定者～ 五島正樹クラブ奉仕理事　「コロナ禍で活動が難しかった」

　本日、第4回理事予定者会議におきまして、新年 松本行史会員増強委員長　「2～3年後入会予定が3名程有」

度初例会は、和風会館「ふかまつ」にて、例会を2F、 堀田信一会員選考・職業分類委員長　

懇親会を1Fで行う事に理事会承認されました。 「会員増強と合同委員会を3回開催」

★委員会報告 石﨑元蔵R情報委員長　「コロナ禍の為お弁当でIDMを開催」

・国際青少年交換委員長会議（6/20(日)開催） 金木春男親睦活動委員長　「役割が増えたが、成し遂げた」

出席報告　　～石﨑弘毅次年度R財団委員長～ 近江　清ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長　「体温計やLANケーブルを購入した」

　長期交換留学プログラム・ベルギー夏季短期交換 山田由理枝職業奉仕理事　「職場訪問2回、勉強会2回開催」

留学プログラム等、前年予定者を優先します。 藤田誓希職業奉仕委員長　「四つのテストを順番に唱和した」

・新年度初例会7月5日（月）開催について 舘　雅司社会奉仕理事　「友愛の広場は規模を縮小して開催。

　　　　　　～宮永陽子次年度親睦活動委員長～ 地区委員会は1回のみ開催あり。」

新型コロナウイルス感染予防対策を徹底し、開催いた 長久正一職業奉仕委員長・・・欠席　

しますので、宜しくお願い申し上げます。 上井　章国際奉仕理事　「コロナ禍で活動ができなかった」

川上広美R財団委員長　「財団の仕組と目標を勉強できた」

蟹谷康代米山記念奨学会委員長　「米山奨学生卓話は中止」

小竹正記青少年奉仕理事　「激励金を広く学校に伝えたい」

横山由美IA委員長　「海外研修もポリオ募金も中止」

「6/19IA協議会開催、砺波IAから先生1名・生徒2名参加あり」

横川達乃RA委員長　「現在会員4名、45周年の冊子作製予定」

「6/19地区Zoom会議あり、2023年3/25-26に交流事業開催」

萩原信行青少年育成委員長「次年度に事業を繋げたい」

宮越敏信諮問委員長　「委員会を5回開催。理事会・例会に疑問」

林　規明長期計画・友好クラブ委員長　

「コロナ禍で県外や国外の交流は困難」

上田信和会計　「月1回活動費支出を確認」

石﨑弘毅SAA　「通常例会やオンライン・時間短縮例会に対応」

米原嘉孝会長　「コロナ禍で、次年度に引き継ぐことが多くなり

ました。」

津田達雄パストガバナー　

「パンデミックにもろにぶつかった事で、絆が

切れそうでしたが、上手につないで頂きました」

7月12日 （月） クラブアッセンブリー「今年度事業計画」

7月19日 （月） 例会取消
7月26日 （月） ガバナー補佐事前訪問

高岡RC 7/22 （木）⇒取消

7/28 （木）⇒例会変更　make up受付有

高岡万葉RC 7/9 （金）⇒例会取消

7/16 （金）⇒簡易例会　make up受付有

7/23 （金）⇒例会取消

7/30 （金）⇒簡易例会　make up受付有

高岡北RC 7月に開催予定の例会は、make up受付
を控えさせて頂きます。

高岡西RC 7/21 （水）⇒夜間例会の為、変更

小矢部RC 7/20 （火）⇒法要例会の為変更　

make up受付有
氷見北RC 7/9 （金）⇒夜間例会に変更

7/16 （金）⇒夜間例会に変更

7/23 （金）⇒休会

南砺RC 7/6 （火）⇒休会

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


